
Mensaje del Santo Padre Francisco para la Cuaresma 2025: 
Caminemos juntos en la esperanza, 25-02-2025 

 

Caminar Peregrinos de Esperanza 

Un viaje de Fe 

Este año el Papa Francisco nos ofrece un mensaje poderoso para la cuaresma nos 

recuerda que la cuaresma es un viaje de Fe, es como el viaje de los israelitas, ellos 

dejaron la esclavitud en Egipto, ellos viajaron a la tierra prometida. Por eso la cuaresma 

es un tiempo para dejar atrás nuestros pecados, abrazar el amor de Dios, nos movernos 

hacia una vida mejor, este viaje no siempre es fácil, podemos enfrentar desafíos, 

podemos tropezar, pero no estamos solos, el Papa Francisco nos anima, nos recuerda 

la misericordia de Dios, nos dice que Dios siempre está con nosotros. 

Necesitamos Detenernos, hacer un stop, dejar esta obligación de vivir acelerados, ya 

que esta agitación nos dispersa, nos divide y termina destruyendo el tiempo de la familia, 

el tiempo de la amistad, el tiempo de los hijos, el tiempo de los abuelos, el tiempo de la 

gratuidad… el tiempo de Dios. 

Vuelve, regresa, sin miedo, para eso está este tiempo favorable para regresar a casa. 

Dios perdona nuestros pecados y nos recibe de vuelta con los brazos abiertos; usemos 

este tiempo de cuaresma para profundizar nuestra fe, alejémonos del pecado, 

abracemos la gracia de Dios, viajemos juntos hacia un futuro más brillante, hacia ÉL que 

es la Luz, la verdadera luz, la única Luz para nuestras vidas. 

 

Un llamado a la Conversión 

El Papa Francisco nos llama a la conversión, esto es a un cambio de corazón que nos 

pide alejarnos del pecado para volvernos hacia Dios.  Examinemos nuestras vidas y 

preguntémonos: Estoy viviendo como Dios quiere que viva? La conversión es un proceso, 

es un viaje de toda la vida, no siempre es fácil pero siempre vale la pena. 

Cuando nos volvemos a Dios encontramos perdón, encontramos paz, encontramos una 

nueva vida. Esta cuaresma abramos nuestros corazones al amor de Dios, confesemos 

nuestros pecados, pidamos su perdón, esforcémonos por vivir mejor, seamos más 

amorosos, seamos más compasivos, seamos más como Jesús. 

 



Caminando juntos 

El Papa Francisco nos recuerda que no estamos solos, todos somos hijos de Dios, 

estamos llamados a caminar juntos en unidad. Esto significa apoyarnos unos a otros, 

significa amarnos unos a otros, significa perdonarnos unos a otros.  

Vivimos en un mundo que a menudo está dividido, vemos conflictos, vemos odio, vemos 

intolerancia pero como cristianos estamos llamados a ser diferentes, estamos llamados 

a ser pacificadores. Acerquémonos a aquellos que son diferentes a nosotros, 

construyamos puentes de entendimiento, trabajemos juntos para crear un mundo más 

justo y compasivo. 

Seamos un signo de esperanza en un mundo que a menudo, está lleno de desesperación. 

 

Esperanza para el Viaje 

En la carta a los (Romanos 5,5) San Pablo nos dice que la esperanza no defrauda, el 

motivo es que está fundada sobre el cimiento más sólido que existe: el amor que Dios 

nos tiene y que ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que se 

nos ha dado. 

El mensaje del Papa Francisco está lleno de esperanza, nos recuerda que incluso en los 

momentos más oscuros Dios está con nosotros, ÉL nos ofrece su amor, ÉL nos ofrece 

su misericordia, ÉL nos ofrece su esperanza.  

La esperanza no es solo un sentimiento, es una virtud, es un regalo de Dios. La 

esperanza nos sostiene en tiempos difíciles, nos da la fuerza para seguir adelante, nos 

recuerda que Dios tiene un plan para nosotros. 

El Papa Francisco termina su mensaje con una invocación a la Virgen María, le pide que 

ore por nosotros, le pide que nos guíe en nuestro viaje de cuaresma; acudamos a María 

con confianza, pidamos su intercesión, pidamos que nos ayude a crecer en Fe, Esperanza 

y Amor. 

 

 


